
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 19 NOVEMBRE 2015 

Présents:  Yves Borreman, William Sterckx, Koen Michiels,  
Jan Lauwers, Jean-Yves Squifflet, Leen Mortier,  
Max Louesse, Jean Solon. 

Excusé:   Arnold Van Remoortere, Rudi Roelens, Lode Spruyt, 
Jürgen Intemann. 

Prochaines réunions:  jeudi le 17 décembre à 19h30. 

Brevets 

Mathieu Willaert peut faire sa formation pour le brevet de  
Pilote Biplace de parapente chez Imala. 

Fabian Hernalsteen peut entamer sa formation pour le  
brevet d’Aide-Moniteur de parapente chez Airsport. 

Brevet de Pilote Biplace au Treuil de parapente 

Le nouveau texte de ce brevet, proposé par la commission 
enseignement, est amendé et approuvé. Il sera imprimé dans  
le Fly! de décembre. 

Agréation d’école 

La nouvelle école de Thierry Moreau, Au Fil du Vent, est agréée. 
Elle n’organisera que des stages pour pilotes autonomes. 

Balises météo 

Jean a commandé et payé les trois balises.  
La livraison est prévue pour février 2016. 

Sites : Beauraing 

Suite à la demande répétée de Denis Lebrun et de Jean, la Ville de 
Beauraing a bouché les trous dans le chemin d’accès de 
Beauraing. Le Conseil remercie la Ville de Beauraing et Denis pour 
le beau travail ! 

Sites : nouveau site 

La commune a renvoyé la convention approuvée par le conseil 
communal. L’échevin des Sports va toutefois encore parler avec 
le propriétaire du terrain qui pourrait servir comme terrain 
d’atterrissage, il le fera dans la semaine qui suit. 

Sites : 7-Meuses 

Jean-Claude Bodart est accepté comme délégué site pour la 
partie delta, il collaborera avec Christian Croonenborghs.  

Le projet du nouveau tremplin a bien été reçu par la DNF, on 
attend encore une réponse de la commune. Les coûts estimés 
sont de l’ordre de 2000 €. Le conseil approuve ce budget. 

Sites : Boom 

Un membre a envoyé une lettre assez agressive aux gestionnaires 
du domaine provincial, Jean lui a demandé d’arrêter de le faire, 
surtout que le gestionnaire lui a envoyé une réponse très 
correcte. 

Le conseil demande à tous ses membres d’adresser les plaintes  
à la FBVL, qui transfèrera en cas de besoin, et de toute façon de 
rester poli.  

Koen soulève qu’avec une webcam tout-le-monde pourrait voir 
quand la pente est libre ou non. Jean posera la question. 

Championnat de Belgique de parapente 

Le BPO 2016 aura lieu du 16 au 23 juillet à Ager en Espagne.  
Lode s’est mis d’accord avec l’organisateur local. Le championnat 
sera annoncé à travers des différents canaux médiatiques. 

Championnat d’Europe de parapente 

Francis De Bruyn propose sa candidature pour l’équipe nationale 
qui pourra aller à ce championnat en Macédoine en août 2016. 
Un appel aux candidats sera fait dans le Fly!, avec date 
d’inscription limite le 31/1/2016. 

 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 19 NOVEMBER 2015 

Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Koen Michiels,  
Jan Lauwers, Jean-Yves Squifflet, Leen Mortier,  
Max Louesse, Jean Solon. 

Verontschuldigd:  Arnold Van Remoortere, Rudi Roelens, Lode Spruyt, 
Jürgen Intemann. 

Volgende vergaderingen:  donderdag 17 december om 19u30. 

Brevetten 

Mathieu Willaert mag de opleiding voor Duopiloot parapente doen  
bij Imala. 

Fabian Hernalsteen mag de opleiding voor Hulpmonitor parapente 
aanvangen bij Airsport. 

Brevet van Duo-Lierpiloot parapente 

De tekst van dit brevet, die voorgesteld wordt door de Commissie 
Opleidingen, wordt geamendeerd en aanvaard. Hij zal afgedrukt 
worden in de volgende Fly!. 

Erkenning school 

De nieuwe school van Thierry Moreau, Au Fil du Vent, wordt erkend.  
Ze zal enkel stages organiseren voor autonome piloten. 

Weerstations 

Jean heeft er 3 besteld en betaald, de levering is voorzien voor februari 
2016. 

Vliegplaatsen: Beauraing 

Ten gevolge van herhaalde vragen van Denis Lebrun en Jean, heeft de 
gemeente Beauraing de putten opgevuld in de toegangsweg naar de 
start. De Raad dankt de gemeente Beauraing en Denis voor het mooie 
werk ! 

Vliegplaatsen: Nieuwe vliegplaats 

De gemeente heeft de overeenkomst, die door de gemeenteraad werd 
goedgekeurd, teruggestuurd. De Schepen van Sport gaat echter nog 
spreken met de eigenaar van het terrein dat als landingsveld gebruikt 
zou kunnen worden, hij zou dit volgende week doen. 

Vliegplaatsen: 7-Meuses 

Jean-Claude Bodart wordt aanvaard als vliegplaatsafgevaardigde voor 
het delta-gedeelte, hij zal samenwerken met Christian Croonenborghs.  

Het project van de nieuwe tremplin werd goed ontvangen door het 
DNF, we wachten nog op antwoord van de gemeente. De geschatte 
kosten liggen rond 2000 €. De raad keurt dit budget goed. 

Vliegplaatsen: Boom 

Een lid heeft een nogal agressieve brief gestuurd naar de beheerder  
van het provinciaal domein, Jean heeft hem gevraagd hiermee op te 
houden, vooral omdat hij een heel correct antwoord heeft ontvangen. 

De Raad vraagt aan al zijn leden om klachten te richten aan de BVVF, 
die indien nodig, deze zal doorgeven aan de Beheerder, en in ieder 
geval beleefd te blijven. 

Koen werpt op dat met een webcam iedereen zou kunnen zien 
wanneer de helling vrij is of niet. Jean zal de vraag stellen. 

Belgisch Kampioenschap parapente 

Het BPO 2016 zal plaats hebben van 16 tot 23 juli in Ager (Spanje). 
Lode heeft dit zo afgesproken met de plaatselijke organisator. De 
wedstrijd zal via de verschillende kanalen aangekondigd worden. 

Europees Kampioenschap parapente 

Francis De Bruyn stelt zich kandidaat voor de nationale ploeg, die in 
augustus naar dit EK in Macedonië kan gestuurd worden. Een oproep 
zal gebeuren in de Fly! met als uiterste inschrijvingsdatum 31/1/2016. 

 



SUITE COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 19 NOVEMBRE 2015 

Listes e-mail 

Joël Ons est disposé à regarder comment améliorer le système 
des listes e-mail. Jean le contactera. 

Assemblée générale 

Yves propose quelques films de la Coupe Icare. Il contactera la 
Coupe Icare pour les obtenir. 

Le conseil décide un budget de 200 € pour une tombola et de  
200 € pour les musiciens. 

Commission Internationale de Vol Libre 

Jochen Zeischka se propose pour aller à la réunion de la CIVL en 
tant que représentant de la FBVL, donc tant pour le delta que 
pour le parapente. Le conseil est d’accord mais demande ce qu’il 
attend comme remboursement des frais.  

Correspondance 

Le président de la section parapente de la KNVvL écrit que la 
police a l’intention de faire plus de contrôles sur le site de 
Zoutelande, entre autres concernant les atterrissages au sommet 
(interdits). 

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 19 NOVEMBER 2015 (vervolg) 

E-Maillijsten 

Joel Ons is bereid te bekijken hoe we het systeem van email-lijsten 
kunnen verbeteren. Jean zal hem contacteren. 

Algemene vergadering 

Yves stelt enkele films van de Coupe Icare voor. Hij zal de Coupe Icare 
contacteren om deze te bekomen. 

De Raad beslist een budget van 200 € voor een tombola en van 200 € 
voor het muziekoptreden. 

Internationale Vrije Vlucht-Commissie 

Jochen Zeischka stelt voor om naar de CIVL-vergadering te gaan als 
BVVF-afgevaardigde, dus zowel voor delta als parapente. De Raad is 
akkoord maar vraagt wat hij verlangt als onkostenvergoeding. 

Briefwisseling 

De voorzitter van de parapente-afdeling van de KNVvL schrijft dat de 
politie de intentie heeft meer controles te doen op de vliegplaats van 
Zoutelande, onder andere van de toplandingen (verboden). 

Verslaggever: Jean. 


